



MX1-Weltmeisterschaft Brasilien: Zweifacher Podesterfolg für Suzuki in Brasilien

MX1-Weltmeisterschaft Brasilien: Zweifacher Podesterfolg für Suzuki in Brasilien
Die beiden Team Rockstar Energy Suzuki World MX1 Piloten Clement Desalle und Kevin Stribos belegten auf ihren Werks-Suzuki RM-Z450 bei der siebten von 17 Runden zur FIM Motocross Weltmeisterschaft in Beto Carrero vor 45.000 Fans die Plätze zwei und drei.
Wolkige, schwüle und regnerische Bedingungen bestimmten das Geschehen auf der eindrucksvollen Strecke nördlich von Florianopolis. Schauer während der Nacht sowie leichte Niederschläge während des Rennens sorgten für einen rutschigen und klumpigen roten Boden. Das Streckenlayout war eng und kurvenreich sowie mit Sprungkombinationen angelegt, und auf der welligen Piste erforderten Überholmanöver eine gewisse Entschlossenheit.
Desalle nahm den Grand Prix in guter Form in Angriff und fuhr am Samstag schnell und leicht auf Platz zwei in der zweiten Auswahl fürs Gate des ersten MX1-Rennens. Beim letztmals ausgetragenen Superfinal-Format hielt sich der Belgier an seine aktuelle Position in der WM-Wertung und wurde Dritter. (Auto-Reporter.NET)
Bildunterschrift: MX1-Weltmeisterschaft Brasilien: Zweifacher Podesterfolg für Suzuki in Brasilien. Foto: Suzuki/Auto-Reporter.NET
Auto-Reporter
Vahrenwalder Straße 263
30179 Hannover
Deutschland
Telefon: +49(0)511 96844130
Telefax: +49(0)511 632101
Mail: newsroom@auto-reporter.net


Pressekontakt

Auto-Reporter

30179 Hannover

newsroom@auto-reporter.net

Firmenkontakt

Auto-Reporter

30179 Hannover

newsroom@auto-reporter.net

Weitere Informationen finden sich auf unserer Homepage